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de reuniões da FALE.

Aos dezessete dias do mês de março do ano de dois mil e vinte, às quinze horas, no prédio
de reuniões da FALE, foi realizada a segunda Reunião ordinária da Faculdade de Letras do Campus
Universitário do Marajó – Soure, para deliberar, de acordo com a convocação, os seguintes pontos de
pauta: 1. Calendário de reuniões da FALE; 2. Período e horário de novas turmas; 3. Núcleo
Docente Estruturante - NDE, 4. Plano de curso das disciplinas; 5. Oferta de curso PS 2021
2020.02; 6. PPC de Lingua Portuguesa; 7. Planejamento de disciplinas, 8. Portarias para cargos
de direção da Faculdade; 9. Vagas e PS para docente substituto; 10. Oferta em forma de
tutoria; 11. Regimento Interno da Faculdade de Letras; 12. Criaqção de comissão para
avaliação de atividades complementares – AC; 13. Entrada de alunos com armas; 14.
Aprovação de projetos Estiveram presentes à reunião os seguintes membros: Prof. Antonio Bezerra
Filho, Diretor da Faculdade de Letras-FALE, Prof. André Luiz B. Lima, Docente, Profª Cilene
Trindade, Docente, Prof. Antonio Luis Parlandin, Docente, Prof. Joaquin Cancela Jr., Docente, prof.
Ideval Velasco, docente, Tec. Eliomar Nascimento, Secretário da Faculdade e o discente Leonardo
Barbosa Silva, representante do centro acadêmico de Letras. A reunião foi presidida pelo diretor da
Fuculdade, o qual após cumprimentar a todos, liberou para os informes. Antes, porém, o prof.
Antônio estabeleceu um prazo para que a reunião fosse encerrada, o qual ficou estabelecido até as 17
horas. Quanto aos informes, o prof. Antonio iniciou dizendo que a viagem dele e do secretário da
faculdade à Belém para participar de treinamentos havia sido cancelada; comentou ainda que cada
docente tem 02 horas em seu PIT para participar de reuniões administrativas; continuou dizendo que
as licenças para tratamento à saúde o servidor deve tratar pessoal e diretamente com a PROGEP; em
seguida o prof. Antonio solicitou informações sobre o andamento do curso livrte de língua inglesa, o
qual foi respondido pelo prof. André que estaria tudo certo junto a FADESP, porém, precisava refazer
as portarias e os termos de compromisso dos envolvidos, pois os antigos estaria com as datas muito
próximo de vencimento. Sobre esta questão ficou definido que seria emitido novos documentos a
vigorá, a partir do inicio do projeto. Foi aprovada ainda a mudança de fiscal do projeto, saindo desta
função o servidor Eliomar Nascimento Silva. Em seguida o prof. André comentou sobre sua viagem à
Portugual para apresentação de trabalhos, disse ele que a apresentação havia sido um sucesso e a
experiência muito gratificante. Ato continuo o prof. Antônio informou que a colação de grau dos
concluintes do 1º período 2020 estaria agendada para o dia 05 de abril de 2020, porém teria de ser
cancelada devido a paralização das atividades administrativas causada pelas medidas de proteção à
covid-19. Este ainda informou que recebera oficio indicando o discente Leonardo Queiroz como
representante dos alunos de letras junto à FALE. Ainda com a apalavra o prof. Antonio falou que não
foi aprovada a substituição da bolsista da Fale, por isso a faculdade ficaria sem bolsista, e que a
bolsista que iria assumir a vaga ainda trabalhou por quase um mês. O prof. Antonio falou ainda que
iria solicitar à coordenação geral as portarias de docent3e e técnicos com liberação de carga horária
para projetos acadêmicos. Terminados os informes, passou-se para a deliberação dos pontos de



pauta. Sobre o Ponto 1 - Calendário de reuniões da FALE: ficou definido que as reuniões da
faculdade seria nas quartas-feiras anterior à reunião do Conselho de Campus; 2 - oferta de
turmas intervalares: ficou estabelecido que não haverá mais oferta de turmas em regime
intervalar; 3 -Núcleo Docente Estruturante – NDE: foi aprovado a composição do NDE pelos
seguintes docentes: André Luiz Borges Lima, Antonio Filho, Antonio Parlandin, Joaquim
Cancela Jr. e Ideval Velasco, sob a presidência deste ultimo, e que seria solicitada emissão de
portaria à coordenação do campus para todos os docentes que compõem o NDE; 4. Plano de
curso das disciplinas: ficou estabelecido que deveria ser entregue na secretaria da faculdade os
planos de curso das disciplinas, no momento em que a disciplina iniciasse; 5. Oferta de curso
PS 2021: foi aprovada pelos membros presente que a oferta de curso para o OS 2021 seria para
uma turma de Letras -Língua Portuguesa; 6. PPC de Lingua Portuguesa: sobre o PPC de
Língua Portuguesa foi aprovado que seria solicitada providencias à coordenação do Campus
para encaminhamento da decisão aprovada na reunião anterior; 7. Planejamento de
disciplinas: o diretor propôs que o planejamento das disciplinas fosse anual, sendo aprovado
por todos; 8. Portarias para cargos de direção da Faculdade: o diretor informou que havia
necessidade de solicitar Portaria para a vice-direção, ítem aprovado por todos; 9. Vagas e PS
para docente substituto: o diretor propôs solicitar esclarecimento à coordenação do Campus
quanto às vagas docente para professor substituto, ítem aprovado por todos; 10. Pedidos de
oferta de tutoria: sobre este ponto ficou decidido que seria encaminhado ao NDE para análise
e parecer; 11. Regimento Interno da Faculdade de Letras: o diretor explicou a necessidade do
regimento da faculdade, para tanto solicitaria o regimento interno do Campus, foi aprovado
que seria criada uma comissão docente para elaboração do regimento da faculdade; 12.
Criação de comissão para avaliação de atividades complementares – AC: foi aprovado que a
comissão do NDE faria a avaliação das atividades complementares; 13. Entrada de alunos com
armas: este ítem ficou decidido que seria encaminhado ao conselho de campus para
manifestação; 14. Aprovação de projetos: foi aprovado o projeto de Narrativas Oral, apresentado
pelo prof. Antonio Bezerra, sendo que este ficaria como coordenador e o prof. Joaquin Cancela,
como vice-coordenador. Concluído os itens de pauta, o presidente da reunião perguntou se haveria
alguém a se manifestar, momento em que o professor Ideval Velasco falou de sua insatisfação quanto
a normativa de que somente os professores poderão abrir as salas de aula, de modo que os alunos têm
de esperar a boa vontade do professor, comentou sobre a possibilidade de mudar essas normas.
Concluído os pontos e nada mais havendo a ser tratado, eu, Eliomar Nascimento, secretário da FALE,
lavrei esta ATA que, depois de lida, será assinada por todos.

Soure, 17 de março de 2020.
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